

Mise en service de deux turbines à la centrale hydroélectrique de Lianghekou

Dossier de rédaction de H2o
October 2021

Les deux premières turbines de 500 000 kW ont été mises en service le 29 septembre à la centrale hydroélectrique de Lianghekou. Située sur la rivière Yalong, dans la préfecture autonome tibétaine de Garze (province sud-ouest du Sichuan), cette centrale dotée d'une capacité installée totale prévue de 3 millions de kW est la plus grande centrale hydroélectrique la plus élevée du pays. Débutée en octobre 2014 pour un investissement de 66,457 milliards de yuans (milliards d'euros), sa construction devrait prendre fin en 2023.

Photo Xinhua - China.org.cn

À